



～わたあめコーチから～

東雲保育所のお友達元気してるかな～(^^)わたあめコーチ、どんぐりコーチはすごく元気です！お遊戯室でサッカー教室をしたけど、みんなの元気さは雨なんか吹き飛ばすぐらいでした！楽しかったり、嬉しかったり、悔しかったり、とても感情豊かなお友達が多く、一生懸命に色々な技にチャレンジするみんなを見ていてとても感心しました！  
コーチの教えた技やサッカーの試合を、お友達や先生達とまたやってみてね！  
ご飯をもりもり食べてもっと元気なお友達になってね(^^)！

～先生から～

飯塚 大地 先生

・雨天のためホールでの実施になってしまったのでやりにくかったかと思いますが、とても楽しくできました。  
ありがとうございます。普段の保育とは違い多少の緊張感持て技術的なことはもちろんですが、あいさつ、ルール(決まり)という生活の中で必要なことが身につくきっかけになってくれることを今後も期待します。

柏木 麻友美 先生

・雨で延期も考えましたが、ホールでおこなったためかえって園庭よりも子どもたちの気が散らず集中できたように思います。  
安全面を考えると園庭の方がより安全かもしれませんが...。子どもたちはとても楽しかったようで園庭でもサッカーをやっています。  
暑い時期はあまりやらなくなるかもしれませんが陽気がいよい時はみんなで走り回りやっていきたいと思います。  
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会